



ひまわり



港区立高輪台小学校

令和7年11月28日

No.8

朝晩の寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる季節になりました。

学習発表会という大きな行事を経て、子供たちは大きく成長した2学期になりました。学習発表会では、グループで「楽しく分かりやすく発表したい！」ということを目標にまとめたり発表の練習をしたりしてきました。高輪博士になった子供たちは、「高輪の町のことを自分たちで守っていくんだ。」という思いをもてた子も多くいました。ご家庭でもお声がけいただきありがとうございました。

12月は、2学期のまとめの季節です。学習面・生活面ともにしっかりまとめをしていきたいと思います。インフルエンザ等の感染症も流行っています。引き続き体調管理へのご協力をお願いします。

お知らせとお原稿い

1 図工科の持ち物について

図工科の学習では、「まぼろしの花」の学習に入っています。のり、はさみ、クレパス、折り紙を使います。使用時期が近づいたら、担任からすぐ一連絡いたします。



2 防災教室について

12月6日(土)の9:15~10:50に行います。

「津波が起きたら」という動画を見た後に、避難の仕方の学習をします。また、「マンホールトイレの設営の仕方や使い方について」と「ロープワーク」の体験を行います。地域の方や消防団の方に教わる予定です。2・3校時は保護者の方もご参観いただけます。



3 花いっぱい運動ボランティアのお知らせ

12月11日(木)の9:45~10:10に行います。

今回は、1・2組が花の手入れを行います。ボランティアとして参加できる方は、担任までお知らせください。当日は、9:40に、高野山東京別院の桂坂側の駐車場出入口にお集まりください。多くの方のご参加をお待ちしています。

また、3・4・5組は2月19日(木)に行います。

4 ジャイアンツの投げ方教室について

12月12日(金)2校時に2組、3校時に5組、4校時に4組、19日(金)2校時に3組、3校時に1組が行います。

読売ジャイアンツのコーチをお迎えし、投げ方教室を行います。正しい投げ方を学び、ボール運動の楽しさを味わうことを目的としています。当日は体操着を忘れずに持たせてください。

5 しょうゆ塾について

12月16日(火)2校時に1組、3校時に4組、4校時に2組、5校時に3組、6校時に5組が行います。

国語科で「すがたをかえる大豆」の学習をしています。キッコーマンの方が来校し、学級ごとに家庭科室で「しょうゆ塾」(体験学習)を行います。

6 保護者会について

12月18日(木)13:45~行います。

2学期の学級や学年の様子、冬休みの過ごし方、3学期以降の教育活動についてお伝えします。

